

**1286/J XXII. GP**

---

Eingelangt am 23.12.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

## Anfrage

der Abgeordneten Mag<sup>a</sup> Christine Muttonen  
und GenossInnen  
an den Bundeskanzler  
betreffend "Trigonale - Festival der Alten Musik"

Kärnten hat seit dem Jahr 2003 ein neues Musikfestival: die Trigonale, ein Festival der alten Musik, getragen von den Gemeinden St. Veit/Glan, Maria Saal und St. Georgen/Längsee. Die sehr erfolgreiche Veranstaltung soll im Jahr 2004 fortgesetzt werden. Bei der Programmpräsentation für das Jahr 2004 wurde angemerkt, dass die Finanzierung „dank der Unterstützung des Bundes und mit Hilfe eines Sponsors gesichert sei“.

Medienberichten zufolge sind für das Jahr 2003 Finanzierungsschwierigkeiten bei der Trigonale aufgetreten; so soll ein Finanzloch von 177.000 Euro entstanden sein, das dem Vernehmen nach in „einer Verzögerung bei den Förderungsmitteln von der Bundesebene“ resultieren soll.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundeskanzler nachstehende

### Anfrage:

1. Argumentiert wurde das Finanzloch der Trigonale 2003 mit einer Verzögerung bei den Förderungsmitteln von der Bundesebene. Gibt es eine Förderungszusage der Kunstsektion für die Trigonale 2003 und wenn ja, in welcher Höhe?

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

2. Haben die Veranstalter der Trigonale 2003 in der Kunstsektion im Vorlauf der Veranstaltung bereits ein Förderungsansuchen gestellt?
3. Falls ja: Gibt es dazu eine Beiratsentscheidung und wenn ja, wie lautet die Förderungsempfehlung des Beirates?
4. Falls anlässlich der Vorbereitung der Trigonale 2003 kein Förderungsansuchen an die Kunstsektion des BKA gerichtet wurde: was sind die Ursachen für die -Medienberichten zufolge - bereits vorliegende mündliche Zusage von Kunststaatssekretär Morak die Trigonale 2003 zu fördern und in welcher Höhe soll die Veranstaltung finanziert werden?
5. Nachdem es bei der Finanzierung der Trigonale 2003 offensichtlich zu Ungereimtheiten gekommen ist, soll nun der Kärntner Landesrechnungshof die Gebarung überprüfen. Werden Sie mit einer Förderungsentscheidung der Kunstsektion für das Jahr 2003 die Resultate dieser Überprüfung abwarten?
6. Die Trigonale 2004 soll insgesamt 400.000 Euro kosten, wovon der Bund 100.000 Euro beitragen soll. Wird die Bundesförderung für die Trigonale 2004 aus Mitteln der Kunstsektion getragen? Wenn ja, gibt es dazu bereits eine Förderungszusage? Beruht diese auf einer Beiratsentscheidung? Welche Förderhöhe hat der Beirat konkret empfohlen?